

Le Journal de Gien, 5 octobre 2017

NOUVELLE CANTINE SCOLAIRE INAUGURÉE

Le bien manger inauguré

De nombreux élus étaient samedi aux côtés du maire Didier Croissant, lequel s'est battu pour la création de cette cantine.

« Je ne savais pas qu'il était si facile d'avoir du courage lorsque l'on est en danger ! » Cette phrase de Jean Moulin servait au sous-préfet du Loiret pour souligner la ténacité dont a fait preuve Didier Croissant, maire d'Ousson-sur-Loire, pour obtenir gain de cause. Samedi, la nouvelle cantine scolaire a été inaugurée.

En ces périodes difficiles, les subventions ne sont pas distribuées à tout va. Il aura donc fallu se battre pour construire cet équipement. Il a été inauguré en présence de nombreuses personnalités : sénateurs, députés, conseillers régionaux et départementaux, etc. Une quarantaine



Le maire Didier Croissant, bien entouré, a coupé le ruban de la nouvelle cantine scolaire.

d'élèves en bénéficient. Plus de trajets en car pour aller déjeuner dans les communes voisines (gain de temps, d'argent et risques d'accidents en moins...). Deux services consécutifs restent envisageables en cas de forte affluence.